Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 242 m?
Référence 82713233
Prix 1 890 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa de 242m2 habitable sur un terrain clos de 580 m2, située au calme
absolu dans le secteur Tivoli au Cannet.Entierement rénovée, elle se présente
:Niveau 0 : Une chambre de maitre, une grande piece qui peut servir de bureau,
dressing, ou chambre.Magnifique piece de vie avec cuisine ultra moderne
entierement équipée, ouvrant sur un triple séjour.Agréable jardin complanté avec
piscine.La villa est équipée d'un ascenseur desservant les niveaux.Niveau 1 : 3
chambres en suites avec terrasses, dressings, douches et bains.Agencement idéal,

nombreux stationnements et garage.Produit unique ...

Superb villa of 242m2 living space on a plot of 580m2, located in absolute calm in
the Tivoli area of ??Le Cannet.Completely renovated, it is very functional.Level O: A
master bedroom, a large room that can be used as an office, dressing room, or
bedroom.Magnificent living room with its modern kitchen open to the living room
overlooking a magnificent south-west facing private garden with swimming
pool. The house is equipped with a staircase or an elevator.Level 1: 3 en-suite
bedrooms are present and a very large terrace of over 30 m2.a long driveway

presents itself behind the house forming ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES
5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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